



“SI NO HAY ACUERDOS”, EL TRICOLOR IRÍA SOLO

Alito afirma que en Edomex el PRI es el más competitivo

Pide a PAN y PRD no pensar quién quiere ser candidato sino quién garantiza ganar

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El PRI es el partido que tiene la mayor competitividad y rentabilidad política para ganar las elecciones del Estado de México, consideró el dirigente nacional del partido, Alejandro Moreno Cárdenas.

En conversaciones privadas al interior de la coalición Va por México para la definición de un acuerdo de ir juntos al proceso electoral estatal de 2023, llamó al PAN y al PRD a “no sólo pensar en quién quiere ser candidato, sino en quién es el que garantice ganar. Tenemos que pensar en México, no en caprichos personales”.

Desde la sede nacional de su partido, acompañado de los integrantes del Comité Ejecutivo Nacional y de legisladores federales, Moreno recaló que “los resultados ponen al



DIALOGO. Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, ayer, en conferencia.

PRI con una posición sólida y fuerte en el Estado de México, pero tenemos que ver la posibilidad de construir acuerdos y consensos”.

Aunque informó que “estamos trabajando en la mesa para la coalición en el Estado de México”, recaló que “es un tema de competitividad, de rentabilidad y está claro que el partido tiene una presencia

muy importante. Pero la militancia del PAN y del PRD son fundamentales en este acuerdo para ir con una mayor posibilidad de ganar”.

“Todos los partidos tienen sus perfiles, pero hay que analizar las de mayor competitividad y hoy está claro que el PRI es un partido sólido, firme; pero juntos somos más potentes”, insistió.

FOCOS

Su campaña. Alejandro Moreno, líder del PRI, se reunió el lunes con el secretario general de la OEA, Luis Almagro, en Washington, DC, donde denunció “atropellos” que vive la democracia en México.

El encuentro. En compañía de legisladores del PRI, Moreno informó que también sostuvo una serie de reuniones con migrantes que residen en Estados Unidos.

El diputado federal remarcó que “no podemos sólo pensar en que yo quiero ser candidato, sino en quién es el candidato que garantiza ganar”.

“Estamos trabajando en las coaliciones de gobierno donde podamos ir juntos PAN, PRI y PRD, en una coalición de gobierno con la sociedad civil, para construir no sólo buenas propuestas, sino para tener resultados de gobierno”, reiteró.

En conferencia para anunciar la “persecución política” del gobierno en su contra y la denuncia penal en contra de la gobernadora morenista de Campeche, Layda Sansores, por la difusión de sus conversaciones privadas, Moreno explicó que con el PAN y el PRD “no sólo es una coalición electoral para ser más competitivos, sino una coalición legislativa y una coalición de gobierno”.

Anticipó que “como ocurre en cualquier entidad, si no hay una coalición, todos tienen que competir de manera individual”.